

Communiqué de presse Sous embargo jusqu'au dimanche 11 septembre 2022 à 8h00

L'organisme Infologis invite les candidats de l'est de Montréal à prendre des engagements en logement

Montréal, le 11 septembre 2022 – Infologis de l'Est de l'Île de Montréal tient un rassemblement dans la circonscription Camille-Laurin pour inviter les candidats à prendre des engagements en faveur du droit au logement. Du même souffle, il appelle l'ensemble des partis à inscrire dans leur plateforme électorale des solutions chiffrées pour régler définitivement la crise du logement.

« Dans Camille-Laurin, comme à la grandeur du Québec, dans les dernières années, les problèmes de logement se font bien sentir. On ne sortira pas de la crise du logement sans mesures structurantes mises en place par le gouvernement du Québec. On le savait au début de la crise, et on le constate d'année en année », affirme Jean-Christophe Bureau, responsable à Infologis.

Ce dernier constate par ailleurs que le nombre d'appels provenant de locataires dans le besoin de cette circonscription a plus que doublé si on le compare à une année type avant la crise du logement, passant de en 289 en 2016-2017 à 632 en 2021-2022. La situation n'est guère plus reluisante pour les autres circonscriptions desservies par l'organisme, soit celle de Lafontaine, Anjou Louis-Riel et Pointe-aux-Trembles.

L'organisme soutient que la hausse abusive des loyers de même que le phénomène des rénovictions peuvent facilement être stoppés. « Il y a plus de solutions que de problèmes : il faut investir massivement pour construire de nouveaux logements sociaux, et contrôler les loyers à l'aide d'un registre des loyers, mais la volonté politique du futur gouvernement doit être au rendez-vous », avance Monsieur Bureau.

Infologis appelle les locataires à se soucier des enjeux en logement lorsqu'ils se rendront aux urnes. « Ces enjeux sont déterminants pour les conditions de vie des moins nantiEs, et de plus en plus pour les conditions de vie de la classe moyenne », soutient-il. Il invite également l'ensemble des candidatEs et leur parti à prendre des engagements chiffrés pour mettre fin à la crise du logement, notamment par la construction de 50 000 nouveaux logements sociaux en 5 ans pour l'ensemble du Québec ainsi que le contrôle des loyers.



Le rassemblement sera suivi d'une manifestation qui se clôturera par une fête familiale au parc Jean-Amyot où de la nourriture sera servie gratuitement.

Pour consulter l'événement facebook :

https://www.facebook.com/events/738263197277172/?notif_id=1661252601558197&no tif_t=page_share&ref=notif

-30-

Pour informations:

Jean-Christophe Bureau, Responsable des services juridiques aux locataires à Infologis, 514-561-0002